
Association Générale des Etudiants
Société Royale

Association sans but lucratif
Gembloux Agro-Bio Tech (ULg)

Réunion du 4 mars 2024
Sont présents : Emma De Smet, Présidente ; Simon Van Merhaeghe, Vice-Président à
l’intérieur ; Timon Luizi, Vice-Président à l’extérieur ; Erwan Krack, Trésorier ; Lilian
Crochard, Secrétaire ; Jean-Baptiste Van Merhaeghe, Responsable Bar ; Nicolas Dupont,
Responsable Location ; Elisabeth Cabaraux, Présidente de l’Office des Cours ; Maéva
Bertrand, Responsable de la bière de l’Abbaye de Gembloux.

Est excusé(e) :

Résumé de la réunion
Résumé des infos

● Gardez le bar de l’AG propre.
● On cherche des mini-vpis et un mini-prési.
● Éteignez bien les phares de la Cam’s quand vous ne l’utilisez plus !
● Payez toutes vos dettes à l’AG pour venir à l’ober !
● Ne laissez pas traîner de cartons à l’AG.

Prochains événements
● Mardi 05/03 : Élections Eric et Dom
● Mercredi 06/03 : Marché de Printemps
● Jeudi 07/03 : Cénob Oberbayern
● Lundi 11/03 : Horecatel
● Mercredi 13/03 : Doudou de Louvain
● Jeudi 14/03 : Assemblée générale Fédé Uliège et visite des Apéros de chez nous.
● Vendredi 22/03 : Match d’impro anciens/nouveaux
● Mardi 26/03 : Mardi de l’AIGX

Rapport de la réunion au complet :
Présidente

● Salut ! Pour rappel, la réunion des commissions c’est mardi et mercredi. Il
manque encore les Épioux et Eric et Dom dans le document.

● Jeudi c’est l’ober !!! On fait des permas tous les temps de midi, ramenez vos cartes
membres et payez vos dettes.

● Pour rappel, quand vous faites des publications sur Les Infos de l’AG, ne le faites
pas avant qu’un autre événement similaire soit annoncé. Par exemple, postez vos
annonces de cénob le jeudi matin pour ne pas empiéter sur les soirées bar ou ABI.
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● Si vous faites un souper en même temps qu’une autre soirée (Bar/ABI/Cénob),
essayez toujours de décaler vers cette soirée après la fin de votre souper. Ne
partez pas en contre-soirée.

● Vince est venu me parler. Toutes les activités sportives sont encore en cours et il y
a de moins en moins de gens intéressés pour y participer. Si ça vous intéresse,
chauffez-vous pour le faire ! Vince est ouvert aux messages pour essayer
d’améliorer les activités.

● Par rapport aux Brouettes, je suis à la recherche d’un mini-prési. Contactez-moi si
vous êtes chaud.

! poum !

Vice-Président à l’Intérieur
● Salut ! Pour commencer, merci à la musique qui est venu laver les vitres et les

encadrements de porte jeudi passé. Maintenant on peut voir à travers les
fenêtres.

● JEUDI C’EST L’OBER !!!!!!!!!

● Pour le jeudi des commissions de cette semaine, ce sera à la CP de s’en charger.

● Même si ça ne vous concerne pas trop, on prévoit bientôt notre première réunion
pour la préparation des Brouettes

● Je cherche une team mini-VPI pour les Brouettes. C’est faire partie d’une chouette
petite équipe, donc contactez-moi si ça vous intéresse.

● On a fait un tour avec Emma pour remettre un peu l’AG aux normes incendies. On
contactera les gens qui doivent améliorer leurs locaux. Principalement, pensez à
ne pas laisser traîner de cartons à l’AG, que ce soit après des soupers famille ou
autre.

! poum !

Vice-Président à l’Extérieur
● Saaalut ! Chauffez-vous pour le concours des affiches des Brouettes, ça finit

bientôt vendredi 8 mars. Tout est expliqué sur Insta et sur Les Infos de l’AG !

● On a eu des soucis avec le site, on est en train de régler ça avec Ben et Michaël
Brouet.

● Envoyez-nous vos nouveaux comités et vos nouvelles descriptions pour mettre à
jour le site.

● Soyez sur d’avoir vos adresses mails de commissions, revenez vers moi si vous
n’avez pas les codes.
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● La semaine cours ouvert s’est bien passé, Arianne était très contente même si

● Si jamais vous avez des contacts avec les cercles extérieurs, vous pouvez les
donner à Louis Nepiani.

! poum !

Trésorier
● Bonjour à tous ! Pour ce qui concerne les dettes, il faudrait que le CB et l’ABI les

règlent.

● Pour le doc de remboursement, il est prêt et il sera envoyé sur les infos de l’AG.
Vous pourrez le compléter en temps voulu. Ce sera fait en moins d’une semaine.

! poum !

Secrétaire
● Yooo ! Cette semaine on fera les permas membres de cette semaine le mardi midi

et le jeudi midi. Pour les lapins, si vous voulez venir chercher votre sac cacailles,
venez plutôt jeudi car on en a plus encore assez.

● Pour rappel aux commissions, si vous avez le moindre colis à faire livrer, vous
pouvez les faire livrer à l'accueil. Au cas où, pour ceux qui ne savent pas où se
trouve l'accueil, c’est juste à côté, l’entrée est sous le porche. Je tiens aussi à
rappeler que si on vous donne des colis à l’AG, ne les recevez pas et précisez bien
qu’ils doivent être remis à l'accueil.

● Pour les anniversaires, demain c’est l’anniversaire de Gaëlle ! Et vendredi c’est
l’anniversaire de notre très cher responsable poum (Tom) !

● Lapins, je vous rappelle que vous devez terminer vos heures au plus tard pendant
les 6h Brouettes. Après ça il n’y aura plus d’heure et plus de possibilité de se faire
membre ! Ne l’oubliez pas.

! poum !

Responsable Bar
● Bonjour à tous ! Désolé pour le retard, on était en réunion. *poum de pénitence*

● Cette semaine il n’y aura pas de soirée bar étant donné qu’il y a l’oberbayern.

● Il y a des permas tous les midis pour payer vos dettes (abi, office, ag, bar). Il ne
reste plus qu’un élu pour le bar !

● Petit point un peu coup de gueule : On vous prête les pompes en bon état,
propres, on aimerait les récupérer dans le même état et pas sale. Sur toute une
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soirée ça ne prend que deux minutes. En plus de nettoyer la cénob, vous pouvez
aussi nettoyer les pompes, merci.

● Quand je regarde le bar, niveau propreté c’est quand même pas génial. Essayez de
ranger quand vous venez à l’AG. Gardez l’endroit propre !

● On a rentré de nouveaux produits dans les frigos ! Nous aurons de la Cornet à 2
croix, de la Saison Dupont à 1,5 croix, de la Palm à 1 croix, de la Frambush à 2
croix, de la Saint-Hubertus Blanche à 1,5 croix. On doit également retirer
l’Orangina des frigos, on ne pouvait plus maintenir le prix à une croix. Ce sera
remplacé par de la spa Orange à 1 croix. On a également deux nouvelles bières du
mois, la philomène florale et la philomène céleste.
- Marylène : “Est-ce que vous allez afficher les croix ?”
- JB : “On va refaire une fiche avec tous les produits et leur nombre de croix. On la
mettra sur les frigos et sur les côtés du bar.”

● Ce week-end on a eu le carnaval. Tout s'est bien passé même si on a eu juste les
pélos de Gembloux qui sont venus nous voir. Merci aux mecs en polos beige pour
leur aide ! Quand vous pouvez, n'hésitez pas à venir nous poumer en event ! Et
n’hésitez pas à venir nous aider aussi.

● Lundi on va à l’Horecatel, on a encore beaucoup de places. Je l’avais dis la semaine
passée, mais une place normale à l’Horecatel c’est aux alentours de 70 euros,
donc c’est une vraie opportunité de venir avec nous.
- Babeth : “Vous partirez à quelle heure ?”
- JB : “Vers 10h. L'événement ouvre à 11h et ferme à 19h. On part de là maximum
à 17h30 pour être à temps en réunion AG. C’est à 45 minutes de route et ça se
passe à Marche-En-Famenne.”

! poum !

Responsable location
● Salut ! Cette semaine est très chargée, mais d’ici la semaine prochaine, je vais

essayer de relancer les permis Cam’s.

● Quand vous utilisez la cams, mettez les clés dans la caisse sinon c’est compliqué
pour les retrouver (on doit les chercher nous-même auprès des gens). Quand
vous démarrez avec, ne laissez pas la clé enclenchée une fois que le moteur
tourne et ne mettez pas trop de gaz en démarrant sinon ça abîme l’embrayage.
Enfin, éteignez les phares de la Cam’s !!!

● Pour la cénob, ne stockez pas d'objets dans le sas ! J’ai vu qu’il y avait encore le
réchaud de l’agromycète.

! poum !
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Présidente de l’Office des cours
● Saluuut !!! Tous les syllabis sont disponibles pour les lapins, ils ont fini d’être

paginés. Si jamais on en manque, on en refera.

● L’article du mois, ce sont les fluos. Il y aura un post qui sera fait sur Facebook, ce
sera 1 euro pour un fluo normal et 1 euro 20 pour un fluo pastel.

● On cherche des casseroles à acheter pour nous faire un peu plus de stocks. Si vous
avez des bons plans ça nous intéresse !
- John : “Demandez aussi aux bourgeois, ils ont potentiellement des trucs à
revendre.”

● La centrale a terminé aujourd’hui sa commande de textiles, oubliez pas d’envoyer
vos commandes.

● Pour rappel pour les lapins, une fois que vous avez votre sac cacailles et que vous
êtes membre, vous revenez à l’office et vous êtes remboursé de 100 euros du colis
lapin (perma mardi et jeudi).

● Maintenant on a des pulls agro taille M !

● Hésitez à demander à la centrale ce que vous voulez y voir, s' il y a des produits
qui vous intéressent.

! poum !

Responsable de la bière de l’ABI de Gembloux
● Bonjour à tous ! Si vous avez des plans pour dormir à Libramont, ça nous

arrangerait, un jardin pour monter nos tentes par exemple.
- Maël : “Vous pouvez toujours venir chez moi, mais j’habite à Charleroi.”

● Tout d’abord il y a l’Ober jeudi. Payez vos dettes pour pouvoir venir. Les
concernés seront contactés.

● Venez au marché mercredi, on vendra des tasses en métal qui sont tuyaux pour
l’Ober !

! poum !

Fédé
● Cyrille : “On a eu la première place en taux de participation à EvaLens avec

39,48%. On vise les 45% en juin, mais on va rester en tête, j’ai confiance. L’unif va
récompenser les 3 facs qui ont le meilleur taux, ils attribuent 3000 euros pour les
projets en lien avec le corps professoral et le développement durable. On doit
rendre un premier jet pour jeudi, on a besoin d’idées donc contactez nous si vous
en avez. Il nous manque encore 5 personnes pour candidater au Conseil de

5
Passage des Déportés 2, B-5030 Gembloux

Mail : contact@agrogembloux.be



Association Générale des Etudiants
Société Royale

Association sans but lucratif
Gembloux Agro-Bio Tech (ULg)

Faculté. Il faut rendre les candidatures pour vendredi. Le Conseil de Faculté, ça
consiste en un rassemblement de 19 étudiants et c’est l’organe décisionnel de la
fac. Il y a 100 personnes en tout (professeurs, scientifiques, personnel). On prend
toutes les décisions importantes, on fait une réunion un jeudi par mois, souvent à
16h, ça dure une heure et vous n'avez rien d’autre à faire à part voter quand il
faut. Si vous voulez vous engager pour faire quelque chose d’utile, venez c’est une
super expérience.”
- Théo : “Je voudrais postuler mais je suis en master 2. Une candidature, ça dure
de quand à quand ?”
- Cyrille : “Malheureusement le mandat est de septembre 2024 à septembre 2025.
Le 14 mars aussi on a notre assemblée générale fédé Uliège à gembloux. Elle n’a
lieu qu’une fois par an et elle est ouverte à tous les étudiants, venez à 19h au BV.
Vous êtes les bienvenus pour voir comment ça se passe.”
- Simon : “Est-ce que la pizza est gratuite ?”
- Cyrille : “Si vous communiquez et vous venez, vous serez comptés.”

CAP
● Teo : “On a eu nos élections la semaine dernière. Je serai président pour cette

année, Audric sera responsable communication, Charlotte Barraud en délégué
com, Korneliuz trésorier, Tom Licot en secrétaire et Clara Chapot en
vice-présidente. Du coup pour rappel, le concours photo finit le 31 mars, on a
redéfinit le thème. On est très heureux d’être dans le cap, et on a vraiment hâte de
faire des actis avec les bioingés et les archis.”

Commissions
● Tontaine pour la Hennuyère : “Le 13 mars on va au doudou à Louvain de avec la

hennuyère. Je sais qu’il y a déjà les chapis et que beaucoup de gens sont en labos,
donc on va faire une petite délègue. Si vous voulez payer moins l’aprèm, vous
pouvez vous inscrire.”

● Krousty pour Éric et Dom : “Demain se tiendront les élections de Éric et Dom.
Mais c’est quoi Éric et Dom ? La commission été créée suite au décès tragique de
deux étudiants en 1989, Éric et Dominique. En plus de la commission a été créée
une fondation, ils récoltent des fonds pour les redistribuer à des TFE, des stages
et doctorats à but socio-culturels. On cherche des gens pour les élections, à pleins
de postes différents. Chauffez-vous, ça incarne bien l’esprit gembloutois,
transformer ce drame en quelque chose de bien. La commission organise
également le cabaret, c’est une super soirée à organiser. Le comité l’organise,
mais également d’autres gens. Si vous êtes intéressés, venez demain, on va
décider du thème du cabaret. Si vous avez peur de l'investissement, ça ne prend
pas beaucoup plus de temps. Le cabaret c’est 3 jours intenses, mais c’est pour une
bonne cause et c’est chouette à faire. Les élections seront au premier de l’AG à
17h30.”
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- John : “Éric et Dom étaient à l’AIGX et c’était super cool. Même pour les vieux
bourgeois, ils étaient contents que la commission existe encore et que l’esprit
avait été gardé. Donc chauffez-vous parce que c’est un bien de s’y investir et ça a
un impact pour plein de générations de bourgeois.”

● Pierre pour la Cinsi : “Jeudi prochain c’est le souper cinsi. On va faire un
hamburger crudité et frites, le tout au maximum local. Il y aura plusieurs sauces
et de la glace de chez Clément comme dessert avec crêpe mikado.”
- Justin : “Un détail, on a gagné un fût aux Brouettes, donc le premier fût du
souper sera gratuit !”

● Councon pour l’Agruche : “On va commander polaires et pantalons. C’est difficile
de gérer les tailles des pantalons, donc on fera une séance de mesurage après la
réunion. Jeudi prochain, on organise une visite des apéros de chez nous. C’est un
producteur d’hydromel et de vin de fleur tenu par un ancien gembloutois. La
visite est gratuite. Ce sera jeudi prochain à 14h30, on mettra le document sur
facebook. C’est à 25 minutes d’ici.”

● Valou pour l’impro : “On fait un test cette année, un match anciens/nouveaux. On
aimerait avoir des anciens membres des Gemblourdes, donc si vous connaissez
des anciens, envoyez les vers moi ou vers la page facebook. Ce sera le vendredi 22
mars, et ce ne sera pas vraiment ouvert au public.”
- Timothy : “Pourquoi le faire cette année ?”
- Valou : “Parce que c’est les 20 ans de l’impro.”

● John pour l’AIGX : “On était aller au dernier Salon de l’agriculture à Paris, merci à
ceux qui étaient là, c’était une super journée. Il fut un temps le VPE organisait ça
avec l’AIGX. Je vous annonce que le prochain mardi de l’AIGX sera le 26 mars au
BV. Ce sera autour de la société wallonne du logement, qui est d’ailleurs tenue par
un ancien gembloutois. Comme d’habitude, il y aura des tarifs préférentiels. Allez
sur le site de l’AIGX pour vous inscrire, c’est toujours instructif, la bouffe et les
boissons ne sont pas chères.”

● Timon pour la liégeoise : “On a fait les préventes pour le chapi cure, on a vendu
les 112 places en un coup. On a récupéré un autre car de 45 places, venez demain
en perma pour vous inscrire. On fera pareil pour les Trottis, les permas seront la
semaine prochaine. On sait qu’il y a les exams de master 1, c’est pour ça qu’on
prévoit moins de places. On a une pompe et on est en train de négocier les
avantages. Attention, on aura 3 cars, donc trois possibilités de perdre 250 euros.”
- Tontaine : “Est-ce qu’il y a une possibilité de faire des réductions ?”
- Timon : “La compagnie n’a pas répondu pour les cars. Ici on fait au prix coûtant
pour ne pas endetter l’AG, on ne peut pas faire plus de réductions.”

● Lilian pour la Guilde des Marchands : “On a notre marché mercredi de 15h30 à
18h, venez tous.”
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Point membres sérieux
● Tontaine : “Une suggestion : j’avais fait une perma volante l’année passée. Liste de

gens qui peuvent remplacer ? Je serais chaud d’être dessus, si jamais il y a un
problème, on pourrait nous appeler.”

● Théo : “La dernière fois je disais que les master 2 archis avaient un problème avec
un examen programmé pour le jour des Brouettes. Malheureusement. Les profs
s’en fichent et ne veulent pas déplacer la date. On se tourne vers qui ?”
- Cyrille : “Vers la fédé. Envoyez-moi toutes les infos.”

● Aurélie : “ Pour la commission musique, hier encore on a entendu une répète qui
a duré jusque 23h. On sait que vous avez dû changer de local, mais à partir d’une
certaine heure tout le monde essaye de dormir et avec le bruit c’est vraiment
compliqué. Ce n’est pas la première fois que ça arrive, est-ce que vous pourriez
faire quelque chose ?”
- Lilian : “Je vais en parler avec les autres, on va s’arranger.”

Points membres non-sérieux
● Lilian : “Avec le retour du soleil ces derniers jours, pensez bien à mettre des

lunettes de soleil, évitez de vous brûler la rétine et de devenir aveugle !”
● Nico : “C’est l’histoire d’Erwan qui lit dans un magazine qu’apparemment, l’acte

sexuel durait plus longtemps si on se masturbait avant. Maintenant, où faire ça ?
Dans les toilettes de la fac, c’est trop fréquenté. Dans les cours, c’est évidemment
trop risqué. Dans le parc de la fac, avec les enfants, c’est aussi trop risqué. Le
vendredi, en rentrant chez lui, il trouve enfin l’idée. Il décide de se garer sur le
bas-côté avec son gros 4x4 bien large. Il se met en dessous, baisse son pantalon et
fait son affaire en pensant très fort à sa copine. Pendant l’acte, il sent qu’on tire
une première fois sur son pantalon, il n’y prête pas attention. Il sent à nouveau
qu’on tire sur son pantalon et demande ce qu’il se passe. On lui répond que c’est
la police, elle lui demande ce qu’il est en train de faire. Il répond :”Je suis en train
de regarder au niveau de mon amortisseur, je pense qu’il a un problème”, et la
police lui rétorque :”Tant que vous y êtes, vous vérifierez votre frein à main aussi
parce que votre voiture est 200m plus bas.””
- John : “Nous on aurait pas fait un poum normal, on avait un poum blagues :
PEUM PEUPEUPEUPEUM… PEUM PEUM !!!”

● Samsam : “Je voudrais souhaiter un joyeux anniversaire à Tom et à Gaëlle !”

*rudes*

La Présidente clôt la réunion à 19h31
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